

Kulturpreis der Stadt Willisau

Grundsätzliches

Die Stadt Willisau legt Wert auf ein vielfältiges Kulturleben in der Gemeinde. Kulturelle Werte sollen gewahrt und gefördert und damit massgeblich zur Lebensqualität in der Gemeinde beitragen. Kultur ist ein wichtiger Standortfaktor für einen attraktiven Wohn- und Lebensraum und wirkt identitätsstiftend.

Kriterien

Der Kulturpreis versteht sich als Anerkennung aussergewöhnlicher Leistungen in den folgenden kulturellen Bereichen:

- Brauchtum / Heimatpflege
- Historische Forschung
- Theater
- Musik / Tanz
- Literatur
- Bildende und angewandte Kunst
- Film / Video

Preisträgerinnen und Preisträger sollen in Willisau oder in der Region verwurzelt sein und mit ihrem Schaffen einen eigenständigen Beitrag zum kulturellen Leben beitragen.

Der Preis kann an Einzelpersonen oder Gruppen verliehen werden.

Turnus und Vorgehen

Der Kulturpreis wird alle vier Jahre verliehen.

Die Kulturkommission diskutiert mögliche Preisträgerinnen und Preisträger und macht mittels eines Antrags einen Vorschlag an den Stadtrat.

Der Stadtrat entscheidet endgültig über den Vorschlag.

Preissumme

Der Kulturpreis beträgt Fr 4000.-. Die Feier für die Übergabe des Preises organisiert die Stadt Willisau.